



ELECCIONES 2024

# PUCV fue epicentro de la política con primer debate de candidatos a gobernador por Valparaíso

Los seis candidatos discutieron diversos temas como gobernanza, descentralización, medio ambiente, desarrollo económico, cultura, educación y seguridad.

El Salón de Honor de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso fue la sede del primer debate entre la candidata y candidatos a gobernador de la Región de Valparaíso, espacio que contó con gran expectativa mediática y la participación de todos los aspirantes a este cargo de elección popular.

Fiel al estilo de los grandes centros de estudios a nivel internacional, la PUCV asumió un rol de liderazgo en materia democrática y se convirtió en el epicentro de la política y libre expresión de quienes aspiran a convertirse en autoridad regional en las próximas elecciones del 26 y 27 de octubre.

De esta manera, los candidatos Octavio González del Pacto Izquierda Ecológica Popular, Manuel Millones del Pacto Social Cristiano e Independientes, Felipe Ríos del Pacto Verdes Liberales, Francesco Venezian del Pacto Republicanos e Independientes, María José Hoffmann del Pacto Chile Vamos, y Rodrigo Mundaca del Pacto por Chile y

sus Regiones, y que va por la reelección, participaron en el espacio moderado por el exrector de la PUCV y exconductor en pasados debates presidenciales, Bernardo Donoso.

La actividad, denominada "La Región de Valparaíso decide", contó con seis ejes centrales donde los candidatos abordaron materias en torno a la gobernanza, descentralización, integración regional e interdependencia; medio ambiente y energía; desarrollo económico, innovación, crecimiento, infraestructura, empleo y trabajo; cultura, educación y universidad; seguridad y, por último, salud, diversidad, inclusión y equidad.

El rector de la PUCV, Nelson Vásquez, sostuvo que "es muy significativo para nuestra universidad que este debate se haya realizado en Casa Central. Somos una institución de 96 años de existencia,



Octavio González, Manuel Millones y Rodrigo Mundaca, los tres candidatos a gobernador, junto a Bernardo Donoso, moderador del debate; María José Hoffmann, candidata a gobernadora; Nelson Vásquez, rector de la PUCV; Francesco Venezian y Felipe Ríos, ambos candidatos a gobernador.

que ha construido su identidad de la mano con su vocación pública, excelencia y catolicidad. Por lo mismo, no solo debemos mostrarnos orgullosos por todo lo que hemos logrado, sino que también asumir responsabilidades".

Finalmente, agregó que "creemos que a través de este debate estamos proporcionando ideas y proyectos para que la ciudadanía tome una decisión consciente y se fortalezca la democracia en nuestro país".



Osvaldo Corrales, rector de la Universidad de Valparaíso; Nelson Vásquez, rector de la PUCV, y Juan Yuz, rector de la Universidad Técnica Federico Santa María.

El encuentro, en el que participaron los seis candidatos a gobernador, fue moderado por el exrector de la PUCV Bernardo Donoso.



Fernando Castillo, prosecretario general, Kamel Hariri, consejero superior, y Jorge Negrete, profesor emérito, los tres de la PUCV.



Dante Queirolo, decano de la Facultad de Ciencias del Mar y Geografía; Carolina Astudillo, decana de la Facultad de Ciencias Agronómicas y de los Alimentos, y Álvaro Peña, consejero superior, todos de la PUCV.